

ANNEXO E

“INSPIRADOS POR LA MISMA VISIÓN”

LA PARTICIPACIÓN CATÓLICA¹ EN LOS CONSEJOS NACIONALES Y REGIONALES DE IGLESIAS

UN ESTUDIO DEL GRUPO MIXTO DE TRABAJO

1. EL OBJETO DE ESTE DOCUMENTO

“Las Iglesias miembros del Consejo Ecuménico de las Iglesias y la Iglesia católica están *inspiradas por la misma visión* del designio de Dios de unir todas las cosas en Cristo” (CUV 4.11). Uno de los medios de ir en el sentido de esta visión ha sido la adhesión y la participación en los Consejos de Iglesias. Después de más de cuarenta años de experiencia, el Grupo mixto de trabajo plantea algunas cuestiones fundamentales relativas a la participación católica en los Consejos nacionales y regionales de Iglesias y en otras organizaciones ecuménicas. ¿Cuáles son las cosas que funcionan correctamente? ¿Cuáles son las que no funcionan correctamente? ¿Por qué?

Numerosos Consejos de Iglesias se enfrentan con una variedad de problemas que, en algunos casos, son delicados incluso para las Iglesias miembros, como por ejemplo intentar precisar de nuevo los objetivos y la orientación, esforzarse por captar la imaginación de las nuevas generaciones y encontrar los recursos financieros necesarios para satisfacer las esperanzas de los miembros y las exigencias de un ministerio común. Estos problemas han sido examinados en otros contextos y se ha añadido una lista de referencias como anexo a este texto.

En razón de las cuestiones específicas suscitadas en el contexto conciliar relativas a la participación católica, este documento examinará algunos problemas sistemáticos a los que deben hacer frente los Consejos de Iglesias. Algunos de

¹ En este documento, la expresión “Iglesia católica” es empleada para la “Iglesia católica romana”. En algunas organizaciones ecuménicas regionales y nacionales, es la familia “católica” en general la que está representada. Por su parte, el CEI designa a las Iglesias como ellas mismas lo hacen.